

5月12日の学校給食に台湾屏東県産パイナップルを提供

台湾屏東県より、台湾パイナップルが笠間市内の中学校に贈呈されます。
5月12日に台北駐日経済文化代表處 李世丙副代表が岩間中学校を訪問し、贈呈式並びに交流給食を開催いたします。贈呈していただいたパイナップルは、当日市内中学校に給食で提供されます。

日 時／5月12日(木)正午～

場 所／笠間市立岩間中学校

出席予定者／台北駐日経済文化代表處 副代表：李 世丙 氏

台北駐日経済文化代表處 經濟部 次長：何 坤松 氏

台北駐日経済文化代表處 經濟部 次長：蔡 淳瑩 氏

笠間市長：山口 伸樹

笠間市教育委員会教育長：小沼 公道

笠間市教育委員会教育部長：堀江 正勝

笠間市立岩間中学校 矢口祐治校長および生徒代表

【笠間と台湾の関係】

◎2018年7月30日、台湾からのインバウンド推進事業のために笠間台湾交流事務所を開設

◎2019年6月19日、みなみ学園義務教育学校9年生と台湾の新竹県立峨眉国民中学校生徒とインターネット通話サービス(skype(スカイプ))で英語を使って交流

◎2019年7月24日、2020東京オリンピック・パラリンピックで台湾ゴルフチームの事前キャンプ協定締結

◎2019年7月24日、中華民国行政院農業委員会農糧署と『食を通じた文化交流と発展的な連携強化に関する覚書』を締結

この件に関するお問い合わせ

笠間市教育委員会学務課おいしい給食推進室 担当:高松 慎一

電話番号: 0296-72-1500 ファックス番号: 0296-70-1133